



Hausse des prix du tabac

Rubrique : actualités - Date : jeudi 10 juin 2004

D'après Libération, les fabricants n'envisageraient pas de nouvelles hausses des prix en juillet. Le journal rappelle que la hausse de la fiscalité sur le tabac qui a été votée par le parlement à l'automne devait être répercuté sur le prix des paquets en deux temps, une première hausse de 8 à 10% en janvier et une deuxième en juillet. D'après un spécialiste du secteur « Rien n'est encore officiel, mais à notre connaissance, aucun fabricant ne va augmenter ses prix. ». Le quotidien indique une baisse de 25,8% des ventes en volume sur les cinq premiers mois de l'année. Le journal rappelle que l'objectif de ces augmentations successives étaient de "décourager les fumeurs », et que après trois augmentations, Jean Pierre Raffarin annonçait qu'il misait sur « la pédagogie pour convaincre des méfaits du tabac » et qu'il souhaitait en « stabiliser la fiscalité ». Le journal note que "les buralistes restent préoccupés » malgré l'abandon probable de la hausse des prix. Pour la confédération des débiteurs de tabac « La hausse n'est pas homogène d'un bout à l'autre du territoire. La France est coupée en deux : dans le Sud et l'Est, la chute du marché est de l'ordre de 30 à 40%. Une grande part de la baisse s'explique par les ventes transfrontalières ».